

劇団影法師さまによる

「もったいないミュージカル」

環境問題をテーマに、笑いあり、ドキドキありのストーリー。演技、ダンス、歌と多彩なパフォーマンスで、大迫力の舞台！
体験型ミュージカルを通して、「SDGs」について学びました。
環境やものを大切にする心だけでなく、人とのつながりや感謝の気持ちの大切さにも触れた感動的な作品でした。



~舞台の小道具たち~



舞台セットや衣装に小道具の工夫も見どころ。

廃材利用の楽器などがあり、迫力のある生演奏を聞くことができました。

ワークショップ

みんなで踊ろう♪



俳優の皆さんの指導のもと、全員で劇中の本格的なダンスに挑戦。子ども達も、先生も、楽しく身体を動かしていました。表現する喜びや楽しさを教えて頂きました☆ミ



THANK YOU
先生方、PTA会員保護者様のご協力のおかげで、無事に開催することができました。



午前と午後に分かれて二部講演をして頂きました。今年はどんな講演が始まるのか、ワクワクしますね♪間近で見る舞台に、どんなことを感じたかな？

☆ミュージカル、スタート☆

Kuniharu

令和6年度 藝術鑑賞会

11月21日(木)に行われました
藝術鑑賞会の様子をお知らせします！

P T A 便り

vol.3



劇は少し怖い場面もあったので、「ちょっと怖かったー」と言っている低学年も。「もったいない」という言葉に込められた大切な価値観を伝えています。劇中歌では手拍子もあり、みんな楽しんでいる様子でした☆

○○児童の感想○○



劇団のみなさんと いただきま～す！

6年生の各教室に、劇団のみなさんが来てくださいました。
一緒に給食を食べながら、お話しをして盛り上がってきました！
楽しい一時をありがとうございました☆

「歌とダンスがすごく楽しかったです！でも、それだけじゃなくて、自然を守るために自分ができることを考えようと思いました。」

「役者さんが本当に楽しそうに演じていて、私たちも元気をもらいました！」

是非、お子様にも感想を聞いてみて下さい♪

州見台小学校 PTA便り vol.3
2024年11月21日 藝術鑑賞会
PTA広報 発行